


 

最後になりますが、本日欠席されている方々

に対してもぜひ関心を持っていただき、メー

キャップ（出席の補完）への声かけをお願い

いたします。 

 

幹事報告 （河島一夫 幹事） 

<例会変更・取り止め> 

●例会変更 

[熊本中央 RC]  

10 月 25 日（金）の例会は、チャリティーゴル

フ懇親会のため、同日 18:30 より ANA クラウ

ンプラザホテル熊本ニュースカイにて行いま

す。サインメーキャップは行いません。 

 

●例会取り止め 

[熊本中央 RC]  

10 月 18 日（金）の例会は、定款に基づき、取

り止めます。サインメーキャップは行いませ

ん。 

[熊本西南 RC]  

10 月 17 日（木）と 10 月 31 日（木）の例会

は、クラブ定款に基づき、取り止めます。17

日は、サインメーキャップは行いません。 

 

出 席 報 告 （クラブ管理運営 荒木 一之 会員） 

 

 

ス マ イ ル （山下 佳介スマイル担当） 

●宮部康弘 君、河島一夫 君 

「山口さんの卓話楽しみにしていました。本

日もよろしくお願い致します。」 

 

●山口悦史 君 

「本日は卓話を担当させていただける事。大

変感謝しております。宜しくお願い致しま

す。」 

 

●山下佳介 君、栗山義則 君、荒木一之 君 

田中慎二 君、田中純司 君 

①「今日は山口さんの会員卓話という事で、

よろしくお願いします。」 

②「同じ業界ですが、山口さんは損害保険が

メイン私は生命保険がメインなので、とても

楽しみにしています。（山下）」 

 

 

3. 例会プログラム 

卓話者：山口悦史 

「新入会員卓話」 

 
山口悦史会員 

 

４. 閉会・点鐘 

 

 

 

  会 員 総 数 20名   出 席 率 

10 

月 

7 

日 

出席免除会員数 ０名   

  

  

50.00％ 

計算上会員数 20名 

出席会員数 10名 

9 

月 

９

日 

前回の出席会員数 14名   

  

 

75.00％ 

メークアップ数 1名 

修正出席会員数 15名 

メークアップ済み会員及びメークアップ訪問先 

・９/２５ 熊本グリーンローターアクト例会  

齋藤 君  



 

「熊本グリーンＲＣ第1回親睦ゴルフ会報告」 

【地区のニュース】 

ローターアクト第40回年次大会が開

催されました 

熊本南RAC 

広報 原口 美季 

  

10月5～6日にローターアクト第40回年次大会

が開催されました。 

 今年で40回という記念すべき大会に多くの

方のご参加、誠にありがとうございました。 

 

本大会のテーマ《イノベーション》 

 知識や想いを行動に移すことで、失敗を恐

れずに挑戦すること、新たな考えや技術を取

り入れ、新しい価値を生み出し、社会に大き

な変化をもたらせるような大会にしたいと準

備してきました。 

 

 

 

 

 
 

「八代ローターアクトクラブ会長の宮崎です。

第2720地区ローターアクト第40回年次大会に

多くの皆様に、ご登録・ご参加いただき誠に

ありがとうございました。メインプログラム

の＜シン・八代空想都市＞では各グループに

よる新たな魅力の創造とビジネスモデルの創

出をしていただき、発表を市役所の方にも聞

いていただきました。この年次大会が地域や

クラブのイノベーションの足掛かりとなりま

 



 

したことを嬉しく思います」 

 年次大会実行委員を務めました下田です。

本大会を通じて2720地区はもちろん、他地区

の方々との交流も深まったと思います。ご多

忙の中、八代までお越しいただきありがとう

ございました」 

 提唱ロータリークラブであります、八代ロ

ータリークラブの皆様をはじめ、多くの方々

に多大なるご支援、ご協力を賜りましたこと

を心より感謝申し上げます。 

 

 

 

 

大津支援学校生徒さんとの交流会 

（肥後大津RC） 

肥後大津RC 

桐原 大 

熊本県菊池郡大津町の大津支援学校と交流を始

めて3年目になります。1年目は校内の草刈り作

業と学校見学、2年目に小学部の子どもたちと

バスを貸し切って菊陽町の人形劇鑑賞を行いま

した。今年3年目は高等部2年、1年の生徒さん

と社会人に向けての心構えや質疑応答、ボッチ

ャでの交流を行いました。社会に出る前に少し

でも事業所のメンバーと交流をする 

ことで将来、働くことへの意欲に繋がってもら

えればと思っています。（新聞記事は下段） 

 


